
CARTA ABERTA À COMUNIDADE DO CAMPUS CUBATÃO 

 

Prezados, 

Passados quase 21 anos de convivência, venho agradecer à toda comunidade 

do IFSP campus Cubatão pelos anos que participei do dia a dia da Instituição. 

Para não cometer indelicadeza, não citarei nomes, mas segmentos que devem 

ser lembrados e merecem minha admiração. Primeiramente gostaria de 

agradecer a todos os servidores (docentes e técnicos administrativos) e 

terceirizados que se dedicam diariamente para garantir a funcionalidade e o 

crescimento de nossa escola. Pude aprender muito com cada um de vocês, 

muitos se tornaram mais do que simples colegas de trabalho, tornaram-se 

exemplo de conduta, de profissionalismo e de humanidade. Agradeço, 

especialmente, por toda história que compartilhamos enquanto estive na gestão 

e que me tornaram uma profissional melhor e, indiscutivelmente, uma pessoa 

melhor. Não posso deixar de agradecer à comunidade externa que sempre 

abriu os braços e acolheu nossas iniciativas, especialmente os familiares das 

pessoas envolvidas com o campus. Foi esse trabalho em conjunto que nos fez 

superar muitos desafios, inclusive uma pandemia. O campus Cubatão, 

carinhosamente a “Federal”, está começando a ser mais conhecido, admirado e 

respeitado, mas sabemos que ainda há muito o que fazer para ocuparmos o 

lugar de destaque que merecemos e sabemos que aliados à comunidade essa 

conquista será facilitada. Finalmente, quero agradecer a nossos alunos, esses 

sim, a essência de nossa existência. A convivência com todos vocês me fez ter 

certeza que somos muito mais fortes do que imaginamos, vocês me tornaram 

uma pessoa melhor, uma mulher mais experiente e corajosa, uma profissional 

mais humana e completa. Vocês foram a realização de um sonho. Cada turma, 

cada curso, cada novo ano, cada formatura, tornou-se um resumo da minha 

história. Não um conto de fadas, mas uma história real de alguém que sonhou 

em mudar para tentar mudar o mundo, alguém que nunca teve medo de quebrar 

paradigmas, que enfrentou preconceitos, que nunca desistiu e que continuou e 

continua acreditando até o final. Vocês, tenho certeza, não são uma inspiração 

só para mim, mas para todos que acreditam que a educação não é apenas 

ensinar conteúdo, e sim ajudar na formação do cidadão, pois com cidadãos 



preparados, a sociedade torna-se melhor, mais humana, honesta e democrática. 

Tenho muito orgulho de ter feito parte da história de nossa escola, atuando em 

diversos cursos. Pude atuar no Ensino Médio (quando cheguei não era 

integrado), na EJA, na Tecnologia em Automação Industrial, no ADS, na 

Matemática e na Engenharia, espero ter deixado algumas boas sementes pelo 

caminho, pois vocês deixaram marcas inesquecíveis na minha vida e no meu 

coração. 

Também não posso esquecer de agradecer a todos que acreditaram no meu 

potencial e que me apoiaram enquanto estive tentando colaborar na gestão, pois 

passei por algumas instâncias (fui coordenadora de ensino, gerente de formação 

geral e serviços, gerente da área tecnológica, diretora de ensino e, por algumas 

ocasiões, diretora geral em exercício) e todas foram dignas de me transformar 

em uma pessoa melhor, ensinando-me paciência, criatividade, resiliência e 

humildade. 

Finalmente, quero agradecer a todos pela oportunidade de conviver esses anos 

com vocês e poder expressar, uma vez mais, minha enorme admiração e 

respeito por tudo que acreditam e representam. Desejo muito sucesso e 

felicidades a todos!!  

Um abraço bem apertado no coração de cada um de vocês! 

 

MUITO OBRIGADA!! 

 

 

Profª Ana Paula F. S. Nedochetko 

 

Cubatão, 15 de agosto de 2023. 


